Informationen für Mitglieder des VORARLBERGER SOMMELIERVEREINS

Da der Vorarlberger Sommelierverein im Ländle, in den anderen Bundesländern und auch international Vorbildcharakter für Gastronomie und Weinfreunde hat, ist ein dementsprechendes verhalten und auftreten sehr wichtig.

Dazu gibt es einige grundsätzliche Regeln, die sich nun seit inzwischen 30 Jahren bestens bewährt haben.

Der Verein erwartet sich von seinen Mitgliedern ein tadelloses, charaktervolles verhalten im Rahmen der Veranstaltungen, speziell wenn diese öffentlich sind.

Dazu braucht jedes Mitglied (egal ob weiblich oder männlich) ein dunkelblaues Sakko dunkle Hose (Rock) und ein dementsprechend passendes Hemd (Bluse) und passende Schuhe (keine Sportschuhe)

Das vom VSOV bereitgestellte Emblem sollte am Sakko befestigt werden, ebenso die goldfarbene VSOV - Nadel.

Zum Sakko wird die jetzt aktuelle gelbe VSOV - Krawatte getragen.

Für die heiße Jahreszeit bekommt jedes Mitglied ein weißes VSOV – Kurzarm-Hemd.

Eines stellt der Verein, weitere Hemden können erworben werden.

Ebenfalls bekommt jedes Mitglied, das in einem Gastronomiebetrieb tätig ist ein VSOV – Türschild, das dem jeweiligen Mitglied gehört und bei Betriebswechsel mit dem VSOV - Mitglied mitkommt, also nicht im letzten Betrieb bleibt.

Was auch immer benötigt wird, weil es durch irgendwelche Umstände verloren gegangen ist, es handelt sich meist um Anstecknadeln, Emblems oder Reservekrawatten, bitte sich bei Jürgen Berkmann melden.

Es ist nicht bei jeder VSOV – Veranstaltung die Vereinskleidung nötig, dies ist in der jeweiligen Einladung deutlich zu lesen.

Im Sinne des VORARLBERGER SOMMELIERVEREINS ist ein korrektes, gepflegtes und niveauvolles Auftreten gewünscht und auch nötig, da das seit langen Jahren erarbeitete Image des VSOV weiterhin dementsprechend gepflegt werden soll.

Mehr Informationen:

Jürgen Berkmann 0664/3930186